わたしの心

もだちに会えません。いっしょにあそぶことができません。 とがわかりました。だから、学校をしばらくお休みしなければならなくなりました。と もしれないということで、 ある日、 ひ わたしの家ぞくが、 けんさをうけました。すると、わたしもかんせんしているこ かんせんしょうにかかりました。わたしもうつっているか わたしはかなしくなりまし

きました。 家ですごしていると、どんどんふあんな気もちでいっぱいになっいぇ て

「びょう気がうつるよ。あっち行って。」

よう、いろんなことを考えていると、とてもこわくなってきました。 とか言われたらどうしよう、 みんながあそんでくれなかったらどうし



しばらく休んでから、びょういんの先生に、

あんでいっぱいです。 と言われました。 「もうだいじょうぶです。なおったから、 ひさしぶりにみんなに会えることはとてもうれしいけど、やっぱりふ 明日から学校に行ってもいいですよ。

がんばって、 ひさしぶりの学校です。 朝き わたしはドキドキしながら教室に入りました。 わた

「おはよう。」

と言いました。でも、 だれもわたしの方に来てくれません。 だれも気づいてくれてい ない の か、 自分のせきにあるい てい て

「来ない方がよかったな・・・。」



わたしの 心 があたたかくなりました。て、思わずなみだがこぼれました。 わたしは、とてもうれしくなってくれました。 わたしは、とてもうれしくなって

